

Juan Carlos Zagal, comenta la obra que hará gala la próxima semana

Gemelos: Una enseñanza de vida frente al dolor

Por Ana Ahumada González.

"Gemelos", la obra teatralizada escrita por el escritor y director Juan Carlos Zagal, se presentará en dos funciones en Antofagasta, oportunidad donde el público materno podrá apreciar un montaje que sorprende por la magia de su espectáculo.

Lo que es una adicción? "Bor de la novela "El Gran Desierto" de la escritora francesa Agustín Kristof, narra la historia de dos niños que fueron abandonados por su madre al retistar la Segunda Guerra Mundial, quedando al amparo de su abuela, a quien el pueblo le dio el apelativo "Bruja" por su genio negra.

Fronte a un ambiente desolador, los pequeños descubren aprender a sobrevivir y luchar frente al dolor, el hambre, la humillación y el abuso, lo que clama en la distancia los cañones hermanos. Un viaje que despierta en las niñas curiosas y espontáneas a pasar durante un lapso la violencia contra la guerra versus la solidaridad con las personas humanas.

Esta obra ha tenido mucha aceptación tanto en la compañía "La Trapa", la cual ha recibido hace más de un año elogio de la crítica de uno de sus integrantes. Hoy se reúnen con el nombre "Teatro La Otra" con sus actrices Laura Pisano y Juan Carlos Zagal, quienes se sumó Diego Fornet.

NUEVO HORIZONTE

Estamos en un espacio que es una muestra de la fuerza de crecer y madurar la obra, luego de que las niñas pasaran "entre los dedos", haciendo un "juego de poder" también, como un colectivo que se muestra más fuerte en terrenal, ese es un definitivo que nos importa". Así Juan Carlos Zagal define el momento que actualmente vive la compañía, un cambio que según comentó sienten como un proceso natural tras esta separación. "Luego de este resarcimiento a "Gemelos", pensaron en

una obra entrañable para nosotros, pues mantienen su sencillez y potencia creativa. Los comentarios son importantes, el mérito de trabajar sobre uno mismo, de sobrevivir, de enfrentar la adversidad con la fuerza que dan los personajes, pensar vínculos afectivos, pasar de las desdichadas, a tener esperanzas, son temas fundamentales al ser humano. En esta época que nos está llevando a vivir el capitalismo, post guerra, en fin, son valores morales robustos que nos energizan con eustasia". A su vez, Zagal resalta la proximidad entre los dos personajes.

ya que mantienen constantemente su cercanía y el lenguaje. Esto, según manifestó, resulta muy simbólico hoy en día y muy atractivo para la gente de la tierra.

PROYECTOS

Dentro de los planes para la agrupación tiene presupuestado para este año visitar las garras que rodean al país, "La travesía de Perito Moreno", y realizar a lo mejor 30 funciones, lo que resulta totalmente inédito para una compañía independiente", mencionó Zagal.

Con una política de repartición después de tanto trabajo intensivo, volver a tomar contacto con el público los chicos, y sobre todo en los lugares, al ento a la compañía a llegar a las ciudades más lejanas. Para lograr tal objetivo adquirieron un camión, dedicado a lo extenso del país y lo considera un gran aliado primaordial técnico. A la vez, pretenden transformar ese vehículo en furgón itinerante.

Otro de los proyectos de Salón La Otra, es seguir el Brusil para presentar la "Gemelos". En el segundo semestre, efectuarán una gran temporada en el Teatro de la Universidad Católica. Zagal mencionó que dentro de su agenda también se ha considerado que lo que sería su retorno a Bariloche, donde ya están acostumbrados que el lenguaje es bilingüístico, se refiera al estreno. Además, están preparando un proyecto denominado "Sin horizonte" que implicaría una gira por Argentina, Bolivia y Perú, realizar una forma de acercar la cultura entre los pueblos.

Las funciones de Gemelos comenzarán próximo viernes 21 de marzo y saldrá 1 de abril en el Teatro Municipal. Para ello el elenco invita a la comunidad a disfrutar y enternecerse con un magistral espectáculo.



Gemelos [artículo] Ana Ahumada González.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ahumada González, Ana

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gemelos [artículo] Ana Ahumada González.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)